

## Presseinformation

Führungswechsel bei DEKRA Akademie Tochter

### DEKRA Media stellt sich neu auf

- Katrin Haupt und Arno Fischer übernehmen die Geschäfte
- Spezialist für Bildungsmaterialien wird noch digitaler
- Weitere Dienstleistungen auch für externe Unternehmen geplant

DEKRA e.V.  
Konzernkommunikation  
Handwerkstraße 15  
D-70565 Stuttgart

[www.dekra.de/presse](http://www.dekra.de/presse)

**Die DEKRA Media GmbH, ein führender Anbieter für digitale Bildungsmedien in Deutschland, wird noch digitaler und stellt die Geschäftsführung neu auf. Zum 1. Juli übernimmt Katrin Haupt die Geschäftsführung und Arno Fischer die Geschäftsleitung der DEKRA Media GmbH, einer Tochter der DEKRA Akademie GmbH. Die Mönchengladbacher Firma mit Kunden wie Beiersdorf, Lufthansa und Bundesbildungsministerium konzipiert und produziert Lehrbücher, Erklärfilme und Web Based Trainings für die betriebliche Weiterbildung. Sie ist zudem Betreiber der beiden Portale Dekra Safety Web und DEKRA Memorare und bietet Firmen wie deren Mitarbeitenden digitale Unterweisungen wie Prüfungsvorbereitungen an.**

Katrin Haupt (51), seit 1998 bei DEKRA und seit 2019 Geschäftsführerin der DEKRA Akademie GmbH sowie der DEKRA Qualification GmbH, wird zum 1. Juli 2023 zusätzlich Geschäftsführerin der DEKRA Media GmbH. Die DEKRA Akademie ist einer der größten privaten Bildungsanbieter Deutschlands mit jährlich mehr als 100.000 Teilnehmenden und einem breiten Dienstleistungsangebot von über 200 Qualifizierungen von der IT-Fachkraft über Nachhaltigkeits-Experten bis zum Berufskraftfahrer (m/w/d). Ein weiteres wichtiges Aufgabenfeld im Zeitalter des Fachkräftemangels ist das seit Jahren erfolgreich laufende Expert Migration Programm (EMP). Dank EMP werden insbesondere ausländische Pflegekräfte für den deutschen Markt qualifiziert und vermittelt. Seit Auflegung des stark nachgefragten Programms im Jahr 2012 wurden mehrere Tausend Fachkräfte an Kliniken und Pflegeheime vermittelt.

Arno Fischer (43), seit 2007 bei DEKRA, ist als Geschäftsleiter für die DEKRA Media GmbH bereits seit 1. Mai 2023 verantwortlich. Seit vielen Jahren kümmert er sich bei der DEKRA Akademie um die Entwicklung digitaler Lernszenarien, zuletzt als Leiter der virtuellen Akademie. So konnten zu Corona-Zeiten viele Lehrgänge erfolgreich digital stattfinden.

„Mit der neuen Geschäftsführung stellen wir uns zukunftsicher auf, um unseren Kunden zielgruppengerechte und aber auch maßgeschneiderte digitale Lösungen

Datum Stuttgart, 29.06.2023 / Nr. 055  
Kontakt Dr. Torsten Knödler  
Telefon direkt 0711.7861-2075  
Telefax direkt 0711.7861-742075  
E-Mail [torsten.knoedler@dekra.com](mailto:torsten.knoedler@dekra.com)

für alle relevanten Bildungsszenarien liefern zu können“, sagt Guido Kutschera, Executive Vice President der DEKRA Gruppe und verantwortlich für die Geschäfte in Deutschland, Österreich und der Schweiz. „Zugleich bedanke ich mich bei Wolfgang Reichelt, dem bisherigen Chef von DEKRA Media, für seinen langjährigen Einsatz. Unter seiner Führung wurden u.a. die Weichen für das sehr erfolgreiche DEKRA Safety Web gestellt, das mit fast 300.000 Teilnehmenden sowie mehr als 3.000 Kunden zu einem der größten Unterweisungsportale in Deutschland für Arbeitsschutz- und -sicherheit gewachsen ist. Und wir wünschen ihm alles Gute und Gesundheit im Ruhestand.“

#### **Über DEKRA Media**

*Die DEKRA Media GmbH ist eine Tochtergesellschaft der DEKRA Akademie GmbH und in den Bereichen Verlag, Redaktion und Medienentwicklung tätig. DEKRA Media entwickelt bereits seit mehr als zwei Jahrzehnten mediengestützte Lösungen. Mehr erfahren Sie im Internet: [www.dekra-media.de](http://www.dekra-media.de)*

#### **Über DEKRA Akademie**

*Die DEKRA Akademie GmbH, eine Tochter der DEKRA SE, versteht sich als individueller Berater und ganzheitlicher Prozessbegleiter für Qualifizierung. Langjähriges Know-how und Erfahrung aus der Bildungsberatung werden genutzt, um gemeinsam mit Partnerinnen und Partnern neue Qualifizierungskonzepte zu entwickeln. Mit ihrer praxis-, kunden- und qualitätsorientierten Ausrichtung ist die DEKRA Akademie einer der größten privaten Bildungsanbieter Deutschlands und bereitet jährlich mehr als 100.000 Teilnehmende auf veränderte oder neue berufliche Anforderungen vor.*

#### **Über DEKRA**

*Seit fast 100 Jahren arbeitet DEKRA für die Sicherheit: Aus dem 1925 in Berlin gegründeten Deutschen Kraftfahrzeug-Überwachungs-Verein e.V. ist eine der weltweit führenden Expertenorganisationen geworden. Die DEKRA SE ist eine hundertprozentige Tochtergesellschaft des DEKRA e.V. und steuert das operative Geschäft des Konzerns. Im Jahr 2022 hat DEKRA einen Umsatz von 3,8 Milliarden Euro erzielt. Mehr als 48.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind in rund 60 Ländern auf allen fünf Kontinenten im Einsatz. Mit qualifizierten und unabhängigen Expertendienstleistungen arbeiten sie für die Sicherheit im Verkehr, bei der Arbeit und zu Hause. Das Portfolio reicht von Fahrzeugprüfungen und Gutachten über Schadenregulierung, Industrie- und Bauprüfung, Sicherheitsberatung sowie die Prüfung und Zertifizierung von Produkten und Systemen bis zu Schulungsangeboten und Zeitarbeit. Die Vision bis zum 100. Geburtstag im Jahr 2025 lautet: DEKRA wird der globale Partner für eine sichere und nachhaltige Welt. DEKRA gehört schon heute mit dem Platinum-Rating von EcoVadis zu den Top-1-Prozent der nachhaltigen Unternehmen im Ranking.*